



Partnerschaft besiegelt

Die Hammerbacher GmbH ist neuer Ökosponsor des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V.

„Ich freue mich sehr, dass wir mit der Firma Hammerbacher GmbH einen weiteren Ökosponsor gewinnen konnten, der die Arbeit des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V. aktiv unterstützt“, betont Landrat und Vorstandsvorsitzender Willibald Gailler, der am Donnerstag, 10. Juni, bei einem Pressetermin den neuen Ökosponsor der Öffentlichkeit vorstellte. Zumal, und das sei dem Landschaftspflegeverband besonders wichtig, erläutern Willibald Gailler und Geschäftsführer Werner Thumann einstimmig, das Unternehmen auch in Sachen Umweltschutz vorbildlich agiere. „Die Hammerbacher GmbH ist der erste deutsche Büromöbelhersteller, der ausschließlich Büromöbel nach dem Umweltstandard des FSC® liefert“ erklärt Geschäftsführer Bernhard Hammerbacher, der sich ebenfalls begeistert von der neuen Partnerschaft zeigt. Der FSC® hilft Wälder zu erhalten und schützt die Interessen von Menschen und die Tiere, die in oder von diesen Wäldern leben. „Ein Aspekt, der mich als Diplom-Forstwirt natürlich besonders überzeugt“, so Werner Thumann.

„Durch die Unterstützung des Landschaftspflegeverbands möchten wir aktiv dazu beitragen, dass unsere Heimat lebens- und liebenswert bleibt“, so Bernhard Hammerbacher. „Ein verantwortungsvoller Umgang mit unseren Ressourcen ist uns wichtig – im Großen wie im Kleinen. Deswegen wird bei uns auch der betriebliche Umweltschutz großgeschrieben.“ Beispielsweise durch den Versuch, Abfälle zu minimieren. Oder durch die betriebseigenen Photovoltaik Anlagen, die etwa doppelt so viel Energie produzieren, wie das Unternehmen benötigt und die Hammerbacher GmbH damit nahezu energetisch autark machen. Oder durch das Beheizen der slowakischen Produktion mit eigenen Holzabfällen.

Bernhard Hammerbacher ist seit längerem Mitglied des durch den Landschaftspflegeverband und die Neumarkter Lammsbräu initiierten Unternehmerstammtischs „Biodiversität“, bei dem sich regionale Unternehmer in regelmäßigen Treffen zum Thema Artenvielfalt austauschen und unter anderem eigene Projekte präsentieren. Durch die Referate und Gespräche im Rahmen des Biodiversitätsstammtisches habe er sich intensiver mit den Themen Ökologie und Landschaftspflege beschäftigt: „Jede, wenn auch noch so kleine Verbesserung, kann Positives bewirken“, betont er. „Durch die Unterstützung des Landschaftspflegeverbandes möchte die Hammerbacher GmbH hier mitwirken.“

Im Zuge der neuen Partnerschaft berät zudem der Landschaftspflegeverband das Unternehmen hinsichtlich der ökologischen Aufwertung des Firmengeländes. Und hat bei diesen Beratungen

eine Fläche entdeckt, die bereits zum jetzigen Zeitpunkt ökologisch sehr wertvoll erscheint. „Diese Fläche werden wir beispielsweise in ihrem Artenbestand erfassen und schauen, ob sie durch Festlegen der Mahdzeitpunkte oder Saatgutausbringen noch weiter aufgewertet werden kann“, erklärt Agnes Hofmann, die stellvertretende Geschäftsführerin des Landschaftspflegeverbands.

Mit der Hammerbacher GmbH ist die „Sponsorenfamilie“ des Landschaftspflegeverbands auf insgesamt dreizehn Firmen angewachsen. Landrat Willibald Gailler betont die Bedeutung dieses Engagements: Die Sponsorengelder werden gezielt für den Erhalt und die Pflege unserer vielfältigen heimischen Kulturlandschaft eingesetzt.

Teilnehmer:

Landrat Willibald Gailler

Bernhard Hammerbacher, Geschäftsführer der Hammerbacher GmbH

Andreas Hammerbacher

Christoph Hammerbacher

Werner Thumann, Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V.

Agnes Hofmann, stellv. Geschäftsführerin des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf e.V.

Katja Schumann, Landschaftspflegeverband Neumarkt i.d.OPf. e.V.

Ansprechpartner:

Katja Schumann

Telefon (09181) 470-382

Agnes Hofmann

Telefon (09181) 470-383

Werner Thumann, Geschäftsführer

Telefon (09181) 470-337

Landschaftspflegeverband Neumarkt i.d.OPf. e.V., Nürnberger Str. 1, 92318 Neumarkt i.d.OPf.

www.lpv-neumarkt.de